



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ 週報 No. 19

2015.11.18 (No.2846)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本 和 則
 会 長／五十嵐 晋三
 会長エレクト／川 瀬 康 裕 (クラブ奉仕A)
 副 会 長／小出子 恵出 (クラブ奉仕B)
 幹 事／浅 野 金 治
 S A A／吉 井 直 樹
 会 計／野 崎 喜 一 郎

例会日／毎週水曜日 12:30～
 例会場及び事務局／
 三條市旭町2-5-10 三條信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (〃はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

- 本日の出席会員数:54名中39名
- 先々週出席率:82.69%

【先週のメイクアップ】

[11.12] 三條東RCへ

- ・斎藤弘文さん、丸山行彦さん、
- ・菊池 渉さん、石橋育於さん、
- ・阿部吉弘さん、中村和彦さん

[11.12] 加茂RCへ

- ・加藤紋次郎さん

[11.13] 吉田RCへ

- ・加藤紋次郎さん



会長挨拶

五十嵐晋三 会長



皆さんこんにちは、挨拶を致します。

今日は地区大会の報告です。後ほどお
 願いをした方より報告をしていただきます
 す。

今頃の時期になりますとボジョレ解禁
 になります。最近は前よりあまり騒がれ
 なくなったような気がします。私はぶど
 う酒の500円のを5,000円だといわれても味はわかりませ
 ん。少し渋みがあるか少し辛口か甘口かくらいです。赤ワイ
 ンはポリフェノールがあり、体にいいといわれていますので
 赤を飲みます。

前に卓話でお話をしたことがあります、ボジョレのこ
 とを聞くと思い出すことがあります。名古屋でメイクアップの
 時、解禁の日でした。メンバーでボジョレを扱っている人の
 提供で、本日はいっぱい飲んでくださいということでした。
 よく冷えた口当たりのいいものでした。ボジョレだと思っ
 ていることでも気分をよくしていたようでした。やわらかなス
 テーキもよく合いました。名古屋フィルハーモニーの第一バ
 イオリニストの演奏もあり、さすが都会の例会は違うと思
 いました。都会のメイクアップは思いがけないいいことがあ
 ります。

前に卓話でお話をしたことがあります、ボジョレのこ
 とを聞くと思い出すことがあります。名古屋でメイクアップの
 時、解禁の日でした。メンバーでボジョレを扱っている人の
 提供で、本日はいっぱい飲んでくださいということでした。
 よく冷えた口当たりのいいものでした。ボジョレだと思っ
 ていることでも気分をよくしていたようでした。やわらかなス
 テーキもよく合いました。名古屋フィルハーモニーの第一バ
 イオリニストの演奏もあり、さすが都会の例会は違うと思
 いました。都会のメイクアップは思いがけないいいことがあ
 ります。



世界へのプレゼントになろう

2015～2016年度国際ロータリーのテーマ

幹事報告

浅野金治 幹事

◎山本ガバナー事務所より

「ソウル国際大会の参加申し込みについて」

ソウル国際大会の締切日は11月末日となっておりますが、航空機の座席が大変込み合っており、期日までにお申し込みいただけない場合、座席が取れない可能性があります。

参加ご希望の方は早急に事務局へお知らせください。

◎田中ガバナーエレクト事務所より

「2016-17年度 地区役員委嘱状」が届いております。
2016-17年度 国際ロータリー第2560地区青少年奉仕委員会
ローターアクト委員長 吉井直樹 会員

◎三条RACより「12月第一例会のご案内」

日時 12月3日(木) 19:30～

会場 リサーチコア 4階・異業種交流室

卓話 「若い力がふるさとを守る、つくる！」

三条南RC青少年奉仕委員長 名古屋 豊 会員

※ローターアクトクラブの例会参加はメイクアップ扱いになります。ふるってご参加ください。

参加ご希望の方は事務局にお申し付けください。

◎明日19日(木)は、三条東RCが例会変更の為、ロイヤルホテルフロントにて記帳の用意がございます。欠席の補填にご活用ください。

ニコニコBOX

五十嵐晋三会長

地区大会報告される皆さん、ご苦労様です。

山田富義さん

15日、日曜日に庭の落ち葉を掃除していたらフキのとうが出ていました。

渡辺良一さん

先日、今期初めてゴルフのスコアが100を切れました！

本日は地区大会の報告をさせていただきます。

野地貞儀さん

今日は夕方から強い雨になるかもしれません。雷の心配もあります。天候が気になるシーズンになってきました。

衛藤泰男さん

家内が同級会に行き4日間1人暮らしでした。食べる事に苦労しました。

吉井直樹さん

今年もあと一月半、年末の準備をはじめています。雪の少ない冬であってほしいです。

本日も宜しくお願いします。

小林敬典さん

日々、感謝です。

荻根澤隆雄さん

降っては欲しくないが初雪は何日頃になるか心配、皆様お身体お大事に。

樺山 仁さん

冬囲いが始まると冬支度の時期です。体調に気をつけましょう。

地区大会報告よろしくお祈いします。

五十嵐昭一さん

暖冬模様の今日この頃です。どんな冬になるか悲喜こもごもです。

渡辺勝利さん

いつも写真を頂きっぱなしです。ありがとうございます。

会長、地区大会報告ご苦労様です。

丸山行彦さん

都合により早退します。

米山智哉さん、松永一義さん、関川 博さん

地区大会報告ありがとうございます。お話楽しみにしております。

小越憲泰さん、伊藤寛一さん、杉山幸英さん、

高橋 司さん、小出子恵出さん、小林吾郎さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

11月18日分 ￥ 23,000

今年度累計 ￥ 517,000

プレゼントに



親睦委員長 小出 子恵出 会員

忘年会のご案内

三条ロータリークラブ夜例会

12月16日(水)

受付 18:00～ 開会 18:30～

ジオ・ワールドVIP

グランドホール



三条ロータリークラブ親睦委員会

「地区大会報告」

五十嵐晋三 会長



第一日目10月31日、ホテルオークラ新潟で開催されました。

山本ガバナー夫妻の先導で藤林豊明RI会長代理夫妻が入場され、1時に開会されました。来賓の紹介、参加クラブの紹介、ガバナー挨拶、来賓挨拶の後、藤林豊明

(横浜鶴見北RC)RI会長代理の挨拶が行われました。

ラビンドランRI会長のテーマ「世界へのプレゼントになろう」、また地区のテーマ「夢(gift)を明日へつなげよう」について大いに語り合い、親睦と友情を深め、世の人々に貢献をそして世界平和を目標にして行動しましょう。さあ、これから2560地区の皆様、この地区大会を大いに楽しみましょう。と挨拶されました。

この後、各委員長の報告がありました。時間の関係か、いかに早口で発表をするか競っているようでした。

その後、講演会に入り、第一ゾーンロータリー財団地域コーディネーター岩渕 均(浦和RC)氏の話でした。ポリオ撲滅までもうわずかになってきました。あと一歩です。と話を強めていられました。

次に、小沢一彦(横須賀RC)米山記念奨学会理事長の講演でした。ポリオが終わったら次は米山奨学を充実し、東南アジアはもちろん、日本の学生にも目を向けるべきであると話をされていました。大口寄付の話でローカルとのチガイの話があり、違和感をもったのは私だけでないような気がしました。

17時よりRI会長代理の歓迎晩餐会に入り、楽しいひと時でした。

浅野金治 幹事



みなさんこんにちは、それでは地区大会の報告をさせていただきます。地区大会は二日間あったわけですが、会長と相談して私の方からは10月31日の一日目を中心にポイントだけの報告をします。三条クラブからの参加者は会長、幹事

と財団委員長 若槻さん米山奨学委員長 小越さん地区委員の吉井さんの5名で、いつもの通り三条4クラブの合同バスで地区大会1日目の会場であるホテルオークラ新潟に向かいました。

なおホテルオークラはホストクラブ新潟南RCの例会場でもあります。

式典、進行の流れですが、新潟南クラブのホストクラブとしての式典の進行や運営もそつがなくしっかり感がありました。さすがに8年前2007~08年度、渡辺敏彦ガバナー輩出の時と、ほとんど同じ運営メンバーでの式典の進行であり、またコ・ホストクラブも8年前と同じ新潟西クラブ、新潟万代クラブがしっかりサポートしていました。また式典会場も同じホテルオークラ新潟のコンチネタルの間です。設備も良好ですしホテルスタッフの対応も良好でした。全体的に式典の進行、運営も前回の経験を生かしスムーズで安心感をもって式典に臨むことができました。

会議内容ですが、前年の小千谷の大会との違いは講演が2つもあり、ロータリー米山記念奨学会理事長 小沢一彦氏の講演と、第一ゾーンロータリー財団地域コーディネーター 岩渕 均氏の講演がありました。そこで第一ゾーンという言葉が気になりインターネットでロータリー、ゾーンと検索してみましたのでここで紹介します。

ゾーン(Zone)の定義

ゾーンとは、国際ロータリー(RI)会長指名委員とRI理事指名委員を選挙するための、地球上の土地を区切り、RI理事会が構成した、クラブ集団のことです。ゾーンは国ではなく、会員数を単位にしていますから、2つ以上の国で構成させている地区もある。

現在、世界のゾーン数は34です。しかるに日本ロータリーの分布は第一ゾーン、第二ゾーン、第三ゾーンの三つのゾーンに分かれています。第2560地区は第一ゾーンに所属しています。なお新潟南クラブの渡辺敏彦パストガバナーは第一ゾーンのロータリー公共イメージコーディネーターとして現在、活躍されております。

もう一点、前年と違うところは、地区大会プログラムが全面カラーになって豪華になったことです。これは広告収入がだいぶ入ったのが想像されます。今年の7月に地区大会実行委員会より地区大会プログラム広告協賛のお願いの案内がありました。当三条クラブとしては、希望者があればという扱いで案内をいたしました。広告料1ページ10万円、1/2ページ5万円、1/3ページ3万円でした。

今回の広告収入はどれくらい収入があったか確認したところ

1ページ	10万円が12枚	120万円
1/2ページ	5万円が10枚	50万円
1/3ページ	3万円が27枚	81万円

合計251万円広告収入になると思います。今後の地区大会にこの広告収入の扱いがどのように展開して

いくつか注目したいところです。

最後になりますが、私は藤林RI会長代理の挨拶に感銘を受けました。ロータリアンは社会のリーダーとして、K.Rラビンドラン国際ロータリー会長のBe a gift to the world 世界へのプレゼントになるのメッセージを引用され、私たちにリーダーとしてのメッセージのプレゼントをくださいました。それをそのまま紹介して報告を終わりたいと思います。それは ボスとリーダーの違い

ボスは部下を追い立てる

リーダーは人を導く。

ボスは権威に頼る

リーダーは善意に頼る。

ボスは恐怖を吹き込む

リーダーは熱意を吹き込む。

ボスは私という

リーダーはわれわれという。

ボスは時間通りに来いという

リーダーは時間前にやってくる。

ボスは失敗の責任をおわせる

リーダーは黙って失敗を処理する。

ボスはやり方を胸に秘める

リーダーはやり方を具体的に教える。

ボスは仕事を苦役に変える

リーダーは仕事をゲームに変える。

ボスはやれと言う

リーダーはやろうと言う。

以上 ボスとリーダーの違いです。これがRI会長代理からのロータリアンへのGiftとプレゼントです。以上で、地区大会の報告を終わります。



川瀬康裕 会員

2週間以上たち記憶が薄れてきています。

市役所前に8時に集合し9時頃朱鷺メッセ到着しました。晴天に恵まれ、信濃川の水面がキラキラと輝き朱鷺メッセのよいところがでていました。会場に入って感じたのは、旗の配置がよかった。高い位置に左にロータリーメッセージ be a gift to the world、右に新しいロータリーロゴ、中央に国旗が掲げてあり下にアメリカ、台湾、スリランカ、日本、国際ロータリー旗が立ててありました。開会は小千谷の開会式のような旗を先頭にした入場はなく演壇にあがる手すりが見につきました。

た。

台湾から姉妹クラブが招かれていました。国歌斉唱、奉仕の理想はいつも歌っていますが、R-O-T-A-R-Yは初めて歌いました 国際化を意識した大会と感じました。

RI会長代理 藤林氏の話

医療、水、経済、教育、母子健康、平和6つの重点分野にグローバル補助金を出している。

日本の会員は60歳以上が80%超えているが世界では66%、40代会員が日本は10% 海外では半数近くのところもある。日本は昼例会が90%で、これはむしろめずらしく夜例会も多い。食事のない例会もかなりある。女性会員のいるクラブが半数を超えた。女性会員を入れておいたほうがよい。世界では会員が増えて120万人いるが、日本は減っている。日本はピーク13万人 1996年20年前で、現在9万人 3割減。今年の会員増員の目標は50人以上のクラブで2人以上。大事な事は会員増強であり、増員だけではない、クラブを強くするには新人教育、会員教育が最も重要である。ロータリーの魅力とは様々な職業、年齢、経歴など多様な人々との対等な出会い、友情を育み、奉仕活動をとおして切磋琢磨し倫理観を高めあい、人のお役に立てる喜びと、世界に仲間ができること。

手嶋龍一先生講演

インテリジェンス(極秘情報)とインフォメーション(一般情報)について語り、国家の安全のためにリーダーが必要な情報はインテリジェンスであると。アジアとヨーロッパを結ぶ北極海航路の重要性、中国の海洋進出とスパイ活動、安倍首相のアメリカ議会での演説はアメリカのワシントン中心部にあるフリーダムウォールに飾られた4千をこす金の星、一つ一つが100人の戦死者英霊を表す (here we make a price of freedom)この戦死者に自由の価値観の為に命を捧げたことに敬意を払う言葉を述べたので受け入れられた、などの情報を披露されました。尖閣列島の話などやや煽られるような話し振りも感じました。インテリジェンスには知性という意味もありますが、賢く立ちまわるプルーデンスという言葉もあり、プルーデンスより戦争を回避し平和を守る叡智としてのwisdomも大事と感じました。ガバナーのお土産の米俵は気が利いていました。

総合的に国際化を意識したセレモニーでした。会場の朱鷺メッセ、砕けた来賓のあいさつ、芸者、ホテルの料理など新潟ならではの粋でおしゃれな雰囲気でした。昨年の小千谷と比べると、小千谷には気概を、新潟は豊かさとサービス精神を感じました。



渡辺 良一 会員

2015年度2560地区 地区大会に参加してきました。

会場が朱鷺メッセでしたので、かなりの人数の割にはゆったりとした感じを受けました。

大会は3部構成で

＜午前の部＞

開会宣言から始まり、点鐘、国歌 ロータリーソング斉唱、ガバナー、来賓挨拶と続きました。

来賓挨拶の中で森副知事のスピーチが私にとっては印象的でした。副知事ですのでスピーチには慣れていることとは思いますが、ユーモアを混ぜながらもロータリーへの親しみが十分に感じられ、ふだんの県とロータリーとの関係の良さを同時に感じ、また一つロータリーの大きさを知った思いです。

＜午後の部＞

午後からはメインの手嶋龍一氏の記念講演と活動報告、藤林RI会長代理講評、ガバナーエレクト挨拶、ノミニ紹介、ガバナー謝辞、閉会点鐘と言う流れでした。

なんといっても午後の部は、手嶋龍一氏の「インテリジェンスの本質とは」と題した記念講演を皆さん楽しみにしていました。

＜親睦交流会＞

ジャズバンドも良かったのですが、なんといっても柳都の芸妓さんの舞と佇まいに思わずはしゃいでしまった自分に深く反省をしております。

「インテリジェンスの本質とは」

(外交ジャーナリスト) 手嶋龍一氏

日本を取り巻く世界情勢

○世界経済の中心に 位置的に新潟がある。

○北極海航路がこれから脚光を浴びる → 日本の出遅れ

○中国の高速鉄道が流通の要。

(ロシア)トロイツァ - (韓国)東草 - 新潟
デルタを形成できるか?

○TPP VS RCEP

TPP: 世界4割の経済圏、対して中国を中心とした経済圏 (RCEP)を作ろうとしている。

○ウルグアイ・ラウンドの教訓

米政策で過去6年間で6兆円を投じて、誰からもその効果を聞くことがない

これからは、米政策として中国をはじめ世界にコメを輸出していかななくてはならない。

○安倍政権について 戦後政治文学の傑作

『(聖域なき関税撤廃)を前提にする限り交渉

参加に反対』 この文を考えた人間は誰?
麻生副総理が考えたといったが、疑問??
甘利さんに確認 明言を避ける・・・
自民党の公約

原油をめぐる世界情勢

○アメリカをめぐる原油事情 シェル

○「イスラム国の増殖」 資金源は石油。年間
3万4000~4万バレル 1日最大153バレル

○OPEC サウジアラビアが調整役を降りる。

原油高 ⇒ 「イスラム国を強める」 故に
原油安を放置する!!

長い間 疑問でした 原油安 の理由が分かりました

日本海を取り巻く情勢

○中国海軍の増強 空母「遼寧」

旧ソ連製「ヴァリヤーク」未完成

ロシア → ウクライナ → 中国

スパイの暗躍 ウクライナでマカオのカジノの社長を装い空母を購入。

張り子の虎 発艦はOK、着艦はNGだが、要警戒 今後2隻を建造中。

○南沙諸島 3000メートル滑走路を建設中。

歩兵隊200人常駐。

米、中国に抗議 → 中、工事を止めると回答 → が、工事はあいかかわらず続く → 米、再度抗議 → 中、あれは第1次工事で それを止めた、今は第2次工事 と回答 → 米、イージス艦「ラッセン」を派遣

○尖閣諸島 米、東アジア政局の要。従来はオバマ大統領の発言「逃げるアメリカ」であったがアメリカ国防授權法 ⇒ 尖閣は日米安保内の問題。が、安倍総理の「靖国」の問題。

○安倍総理の米演説 フリーダム・ウォール壁面 4千を越す星。

日経 谷口トモヒコの原稿 それを超える内容を総理がスピーチした。

まとめ

INTELLIGENCE ≠ INFORMATION

日本訳では両方「情報」であるが・・・

INTELLIGENCE = 機密情報

INFORMATION = 一般情報

今、必要なものはより一層重要で精度の高い情報「INTELLIGENCE」である。

核を持たない日本はウサギの耳を持たなければならない。



明田川賢一 会員

わたくしは遅刻いたしましたので、地区大会二日目の参加クラブの紹介をしているときからの参加となりました。お詫び申し上げます。

尚、浅野幹事から報告発表のご指名を頂いたのが当日のお昼ご飯を食べている時間で、地区大会の大事な行事・お話はお昼前にはほぼ終わっており、つたない記憶に頼っての報告になることをお許しください。

本日は印象に残ったことを2、3点、かいつまんだ形で報告させていただきます。

全体の概要や正確な内容報告は他の方々のご報告を参考にしてください。

—RIのテーマについて—

今年のRIテーマは「Be a gift to the world（世界へのプレゼントになろう）」です。今年度のこのテーマを知らされたとき、giftとは何？プレゼント？と捉えどころのない言葉とってしまいました。山本ガバナーは次のようなこととお話しされました。

自分たちが与えられた才能、がgiftであり、自分たちが持つ知能、能力、努力、献身などだれでもが才能を持っていて、それらを他人に与えることができる。その皆が持つそれぞれの才能、力を地域社会に、世界の人々に役立てようということ、RI会長の話した「人生の価値はどれほど得たかでなく、どれほど与えたかによって判断される」との言葉と共に強い感銘を得た。そして、山本ガバナーはこのgiftを今年度だけでなく将来につなげたく、地区のテーマを「夢（gift）を明日へつなげよう」としたとのことでした。

—記念講演 手嶋龍一氏のお話—

9.11同時多発テロの発生時、NHKのワシントン支局長をされていた方で、外交ジャーナリストとしてまた、作家として、活躍されている方でした。

尖閣諸島や南シナ海での中国の行動がクローズアップされている時期でしたが、お話は地図上の日本の位置の話から始まり、極東とヨーロッパを結ぶ北極海ルートが温暖化でクローズアップされ、中国が日本との貿易ルートとして日本海経由を見ていること、そしてこれら北極海ルートや、中国の極東貿易ルートの延長線上に新潟が大切な位置にあるとお話をされていました。新潟を意識した内容に感じました。

—奨学生の報告—

昼食後は日本からのそして外国からの奨学生が体験報告をされていました。皆さん、貴重な留学体験ができたこと、最初は寂しい思いをしたが、後半は楽しく過ごせたと報告されていました。特に、日本からアメリカに行かれた敬和学園の男性の方が、各地のロータリーバッジなどを軍人の勲章のように制服のブレザーいっぱいにくっつけてお話をしていた姿が印象的でした。

その後、懇親会なども出ずに早退させていただきましたのでそれらの様子も他の方の報告をご参照ください。

以上、雑駁ですが、私の参加(一部)の報告とさせていただきます。

吉井直樹 会員



地区大会の報告をさせていただきます。

過去何度か地区大会に参加させていただきましたが、初日からの参加は初めてでした。

今回は地区役員としての登録参加ということもあり、少々緊張して参加して参りました。

地区委員会のローターアクト委員会メンバーとして、原青少年委員長の活動報告をメインに勉強させていただきました。

地区大会全体については会長、幹事の報告通りでございました。

また、二日目のアクト地区代表の報告は、立派なものであったと思います。

地区の活動は各クラブの協力の下に成り立っていることを強く感じるとともに、ロータリー活動がより一層活発になるようクラブ、地区ともに連携と協力をしあい、良い形になってほしいと思います。

来期は三条からアクト地区代表が選出されます。より一層の協力をお願いいたします。

若槻八十彦 会員

地区大会の第1日目が10月31日土曜日の午後1時から、ホテルオークラ新潟において会長・幹事・米山・財団委員長会議が行われました。

点鐘の後、山本和則ガバナーの挨拶やK.R.ラビンドラン国際ロータリー会長代理の藤林豊明氏の挨拶と続き、その後、地区の各委員長の現況報告がありました。

その中で、渡辺敏彦ロータリー財団委員長は、佐々木年度における財団への年次寄付額が、過去最高の157.39ドルに達したことを挙げ、地区の全てのロータリアンに感謝を申し上げますと言っておられました。

それと、ポリオプラスの寄付についての成果として、先日ナイジェリアで1年間ポリオが出ず、アフリカにおいてポリオが絶滅できたかという報道がなされ、大いに盛り上がったということと、あともう1歩(パキスタン、アフガニスタン)でこの地球上からポリオをなくすることが出来そうなので、引き続

き皆さまのご協力をお願いします、ということでした。

また、この地区のロータリーカードの保有者がこの1年間で250名まで倍増したということにも感謝をしておられました。

このように、佐々木年度において素晴らしい実績が出ていますが、唯一足りなかったのは恒久基金の寄付でしたので、山本年度においてもどうかロータリーアン皆さまの特段のご協力をお願い申し上げます、ということでした。

以上で、財団委員長としての報告を終わります。

第71回 三条ロータリークラブゴルフコンペ

大新潟カントリークラブ

三条ロータリークラブゴルフ同好会の第71回大会が10月22日(木)、大新潟カントリークラブ三条コースで行われました。

メンバー皆さんの日頃の精進のおかげか、申し分の無い晴天で気持ちのいい風に吹かれて快適なゴルフをすることが出来ました。

今回は14名と大勢の方に参加頂きました。その上、夜の納会を兼ねた表彰式にはクラブ新会員の中條さんも出席して頂き、佐野会長、中村幹事はじめスタッフ一同大変感謝しております。

今回は衛藤さんが満を持して実力を発揮されて見事優勝をされました。

皆様、来年度も大勢参加していただき楽しいゴルフをしていきたいと思えます。

今年一年ご協力ありがとうございました。

優 勝
衛藤 泰男



準優勝
斎藤 弘文



第3位
中村 信一



12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 ◆三条北RC 「年次総会」 外山晴一 会長	2 ◆三条RC 「年次総会」 五十嵐晋三 会長	3 ◆三条東RC 「年次総会」 栗山正男 会長	4	5
6	7 ◆三条南RC 「年次総会」 星野健司 会長	8 ◆三条北RC 「外部卓話」 スペシャルオリンピックス 2016新潟 大会実行委員 徳橋隆行 様	9 ◆三条RC 「会員卓話」 柳取崇之 会員	10 ◆三条東RC 「クラブフォーラム」 ロータリー情報委員長 玉木 敏 会員	11	12
13	14 ◆三条南RC 「疾病予防と 治療月間」 済生会三条病院 院長 郷 秀人 様	15 ◆三条北RC 「会員卓話」 花井知之 会員	16 ◆三条RC 夜例会「忘年会」 18:30～ 於 ジョ・ワールド VIP	17 ◆三条東RC 夜例会 「クリスマス家族例会」 (記帳できます)	18	19
20	21 ◆三条南RC 21(月)→22(火) 夜例会 「忘年家族会」 (記帳できます)	22 ◆三条北RC 夜例会 「クリスマスパーティー」 (記帳できます)	23 天皇誕生日 ◆三条RC 休会	24 ◆三条東RC 「外部卓話」 茶道宗徧流 長谷川宗直 様	25	26
27	28 ◆三条南RC クラブ休会 (記帳できます)	29 ◆三条北RC クラブ休会 (記帳できます)	30 ◆三条RC クラブ休会	31 ◆三条東RC 休会		

※近隣RC例会変更のお知らせ!(記帳できます)

- 吉田RC 12月 4日(金)夜例会
- 燕 RC 17日(木)夜例会
- 加茂RC 17日(木)夜例会

記帳場所

- 齋藤税務会計事務所
- 燕三条ワシントンホテル
- 加茂市産業センター

次週例会 12月2日 「年次総会」 五十嵐晋三 会長

次々週例会 12月9日 「会員卓話」 柳取崇之 会員

